
Los Artículos en Inglés (Articles in English: Definite and 
Indefinite) 
Los artículos son palabras pequeñas pero importantes que se utilizan antes de los sustantivos para especificar 
si nos referimos a algo en general o a algo específico. En inglés, hay dos tipos principales de artículos: los 
indefinidos ("a" y "an") y el definido ("the"). También existe la ausencia de artículo en ciertos casos. 

Objetivo: Al finalizar esta lección, podrás comprender y utilizar correctamente los artículos definidos e 
indefinidos en inglés. 
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1. Artículos Indefinidos (Indefinite Articles: a / an) 
Los artículos indefinidos ("a" y "an") se utilizan cuando hablamos de un sustantivo contable singular de forma 
general, no específica. 

Uso General 
Indican que nos referimos a un objeto o persona, pero no a uno en particular. 

Cuándo usar "a" 

Se usa "a" antes de un sustantivo que comienza con un sonido consonántico. 

• a book (un libro) 

• a car (un coche) 

• a table (una mesa) 

• a university (una universidad) - Aunque comienza con vocal, el sonido inicial es consonántico (/j/). 

• a European country (un país europeo) - Mismo caso, sonido inicial consonántico (/j/). 

• a one-way street (una calle de un solo sentido) - El sonido inicial es consonántico (/w/). 

Cuándo usar "an" 

Se usa "an" antes de un sustantivo que comienza con un sonido vocálico. 

• an apple (una manzana) 

• an egg (un huevo) 

• an orange (una naranja) 

• an hour (una hora) - La "h" es muda, por lo que el sonido inicial es vocálico (/aʊ/). 

• an honest person (una persona honesta) - Misma razón, la "h" es muda. 

• an umbrella (un paraguas) 

Importante: La elección entre "a" y "an" depende del sonido inicial de la palabra que sigue, no de la letra. 

Ejemplos con Traducción 

Ejemplo en Inglés Traducción al Español 

I want to buy a new phone. Quiero comprar un teléfono nuevo. 

She is an engineer. Ella es una ingeniera. 

He lives in a big house. Él vive en una casa grande. 

They saw an interesting movie. Ellos vieron una película interesante. 

 



2. Artículo Definido (Definite Article: the) 
El artículo definido ("the") se utiliza cuando hablamos de un sustantivo específico, que ya ha sido mencionado 
o que es único o conocido por el hablante y el oyente. 

Uso General 
Indica que nos referimos a un objeto o persona en particular. 

Cuándo usar "the" 
• Cuando hablamos de algo específico o particular:  

o "I like the blue car over there." (Me gusta el coche azul de allí.) - Nos referimos a un coche 
específico. 

• Cuando el sustantivo ya ha sido mencionado:  

o "I saw a cat in the garden. The cat was black." (Vi un gato en el jardín. El gato era negro.) - 
Después de mencionarlo por primera vez con "a", nos referimos al mismo gato con "the". 

• Cuando es claro de qué sustantivo hablamos:  

o "Can you pass me the salt?" (¿Puedes pasarme la sal?) - Se asume que hay una sal específica 
sobre la mesa. 

• Con sustantivos únicos o que se consideran únicos:  

o the sun (el sol) 

o the moon (la luna) 

o the Earth (la Tierra) 

o the sky (el cielo) 

o the internet (el internet) 

• Con nombres de ríos, océanos, mares, canales, desiertos, cadenas montañosas y grupos de 
islas:  

o the Amazon River (el río Amazonas) 

o the Pacific Ocean (el océano Pacífico) 

o the Sahara Desert (el desierto del Sahara) 

o the Andes (los Andes) 

o the Canary Islands (las Islas Canarias) 

• Con adjetivos superlativos y números ordinales:  

o the best movie (la mejor película) 

o the first day (el primer día) 

o the second floor (el segundo piso) 

• Con ciertos sustantivos colectivos y nombres de organizaciones:  

o the government (el gobierno) 



o the police (la policía) 

o the United Nations (las Naciones Unidas) 

• Con instrumentos musicales:  

o He plays the guitar. (Él toca la guitarra.) 

• Con nombres de periódicos y revistas:  

o I read the New York Times. (Yo leo el New York Times.) 

• Con nombres de hoteles y restaurantes (a veces):  

o We stayed at the Hilton. (Nos quedamos en el Hilton.) 

Cuándo NO usar "the" 
• Con sustantivos plurales y no contables cuando hablamos de ellos en general:  

o "I like cats." (Me gustan los gatos.) - En general, no gatos específicos. 

o "Water is essential for life." (El agua es esencial para la vida.) - En general, no un agua 
específica. 

o "They drink coffee in the morning." (Ellos beben café por la mañana.) - En general. 

• Con nombres propios de personas, lugares (ciudades, países, calles, lagos individuales, 
montañas individuales), días de la semana, meses y festividades:  

o "I live in Bogotá." (Vivo en Bogotá.) 

o "She is from Colombia." (Ella es de Colombia.) 

o "They met on Monday." (Ellos se conocieron el lunes.) 

o "My birthday is in July." (Mi cumpleaños es en julio.) 

o "We celebrate Christmas." (Celebramos Navidad.) 

o "He climbed Mount Everest." (Él escaló el Monte Everest.) 

o "They live on Main Street." (Ellos viven en la calle Main.) 

o "She swam in Lake Titicaca." (Ella nadó en el Lago Titicaca.) 

• Con nombres de comidas en general:  

o "I like pasta." (Me gusta la pasta.) 

• Con nombres de deportes:  

o "They play football." (Ellos juegan fútbol.) 

• Con nombres de idiomas:  

o "She speaks English." (Ella habla inglés.) 

• Con posesivos:  

o "This is my car." (Este es mi coche.) - No se usa "the my car". 

• Con pronombres demostrativos:  



o "I like this book." (Me gusta este libro.) - No se usa "the this book". 

• Con la mayoría de los nombres de tiendas y restaurantes (a veces hay excepciones):  

o "I'm going to Starbucks." (Voy a Starbucks.) 

Ejemplos con Traducción 
Ejemplo en Inglés Traducción al Español 

The book on the table is mine. El libro sobre la mesa es mío. 

Have you seen the Eiffel Tower? ¿Has visto la Torre Eiffel? 

The weather is beautiful today. El clima está hermoso hoy. 

I went to the beach yesterday. Fui a la playa ayer. 

 

3. Ausencia de Artículo (No Article / Zero Article) 
En muchos casos, no se utiliza ningún artículo antes de un sustantivo. 

Cuándo NO usar ningún artículo 
• Con sustantivos plurales y no contables cuando hablamos de ellos en general: (Ya mencionado 

en la sección de "the")  

o "Dogs are loyal." (Los perros son leales.) 

o "Music makes me happy." (La música me hace feliz.) 

• Con nombres propios: (Ya mencionado en la sección de "the")  

o "Maria is my sister." (María es mi hermana.) 

• Con sustantivos abstractos en general:  

o "Happiness is important." (La felicidad es importante.) 

o "They believe in freedom." (Ellos creen en la libertad.) 

• Con nombres de comidas en general: (Ya mencionado en la sección de "the")  

o "We had dinner late." (Cenamos tarde.) 

• Con nombres de deportes: (Ya mencionado en la sección de "the")  

o "I play tennis." (Juego al tenis.) 

• Con nombres de idiomas: (Ya mencionado en la sección de "the")  

o "She studies German." (Ella estudia alemán.) 

• Con nombres de días de la semana y meses: (Ya mencionado en la sección de "the")  

o "I will see you on Friday." (Te veré el viernes.) 

• Con ciertas expresiones de lugar y tiempo:  

o "at home" (en casa) 



o "at work" (en el trabajo) 

o "at school" (en la escuela) 

o "by bus" (en autobús) 

o "next week" (la próxima semana) 

o "last year" (el año pasado) 

Ejemplos con Traducción 
Ejemplo en Inglés Traducción al Español 

Children like to play. A los niños les gusta jugar. 

Love is a strong emotion. El amor es una emoción fuerte. 

I go to work by train. Voy al trabajo en tren. 

She speaks Spanish fluently. Ella habla español con fluidez. 

 

4. Tabla Comparativa de los Artículos 
Artículo Uso Principal Ejemplos 

a / an Sustantivo contable singular, no específico, 
mencionado por primera vez. 

a cat, an apple, a university, an hour 

the Sustantivo específico, ya mencionado, único o 
conocido. 

the sun, the car, the book I told you 
about 

No 
Artículo 

Sustantivos plurales y no contables en general, 
nombres propios, etc. 

Dogs are friendly., Water is important., I 
live in Colombia. 

 

5. Estructura y Uso de los Artículos 
Los artículos siempre preceden al sustantivo al que modifican. Si hay adjetivos que describen el sustantivo, el 
artículo va antes de los adjetivos. 

• a big house 

• the red car 

• an interesting book 

 

6. Traducciones al Español 
Es importante notar que el uso de los artículos puede variar entre inglés y español. A veces, el inglés requiere 
un artículo donde el español no lo usa, y viceversa. Por ejemplo: 

• "I like the music." (Me gusta la música.) 



• "She is a teacher." (Ella es profesora.) - En español, a menudo se omite el artículo en este caso. 

 

7. Tips para Usar los Artículos Correctamente 
• Piensa si el sustantivo es específico o general. Si es específico o ya lo has mencionado, usa "the". 

Si es general y singular, usa "a" o "an". 

• Presta atención al sonido inicial de la palabra que sigue a "a" o "an". Usa "an" si el sonido inicial 
es vocálico. 

• Aprende las reglas sobre cuándo no usar ningún artículo. Hay muchas categorías donde los 
artículos se omiten. 

• Lee y escucha mucho inglés. Esto te ayudará a internalizar el uso correcto de los artículos de forma 
natural. 

• No te preocupes demasiado por la perfección al principio. Los errores con los artículos son 
comunes y se corrigen con la práctica. 

 

8. Errores Comunes con los Artículos 
• Usar "a" antes de palabras que comienzan con sonido vocálico. (Ej: a apple - incorrecto, debe ser 

an apple) 

• Usar "an" antes de palabras que comienzan con sonido consonántico. (Ej: an car - incorrecto, debe 
ser a car) 

• Omitir "the" cuando se habla de algo específico. (Ej: I went to park yesterday. - incorrecto, debe ser 
the park) 

• Usar "the" con nombres propios de lugares (en general). (Ej: I live in the Colombia. - incorrecto, 
debe ser Colombia) 

• Usar artículos con sustantivos plurales o no contables cuando se habla de ellos en general. (Ej: I 
like the cats. - incorrecto, debe ser I like cats) 

  



Ejercicio Práctico: 
Completa las siguientes oraciones con "a", "an", "the" o deja el espacio en blanco si no se necesita artículo. 

1. I saw ______ bird in the tree. 

2. ______ water in the bottle is cold. 

3. She is ______ student at the university. 

4. They live in ______ small apartment. 

5. He enjoys listening to ______ music. 

6. ______ sun is shining brightly today. 

7. I need ______ new computer. 

8. She went to ______ Italy last summer. 

9. ______ coffee is very hot. 

10. He plays ______ piano very well. 

 


